

## Brain-sur-l'Authion

# Reprise de l'école de musique avec des nouveautés

Soutenue par la communauté de communes vallée Loire Authion (CCVLA), l'École de musique vallée Loire-Authion (EMVLA), et son nouveau directeur, Nicolas Debray, ont déjà programmé la saison culturelle 2011-2012, aussi riche que l'année passée.

Avec entre autre : le projet « Blues » en association avec Musique Caméléon et le projet « Fado » s'intégrant dans la Biennale, à l'initiative de la CCVLA. De nombreuses autres manifestations, qui seront le fruit des projets pédagogiques menés pour les élèves, auront lieu dans les différentes communes. Les ensembles jazz, musique amplifiée, violoncelles, violons, guitares et orchestre, sont toujours ouverts à ceux qui sont attirés par une pratique collective.

Cette année, l'école de musique (EMVLA), propose deux nouveaux ateliers avec des cours hebdomadaires : un atelier Musique assistée par ordinateur (MAO), animé par Franck Durand, qui ne nécessite aucune formation musicale et permet à ses participants d'exprimer leur désir de créativité, et un atelier Musicométrie, animé par Séverine Vidal, pour les jeunes de 7 à 12 ans. Il s'agira de monter une comédie musicale alliant ainsi le théâtre, la danse et le chant.



Les cours vont bientôt reprendre pour les jeunes musiciens.

Séverine Vidal, titulaire du Diplôme universitaire de musicien intervenant (Dumi), encadrera également les classes d'éveil musical pour les plus petits. La harpe celtique fait également son apparition parmi la quinzaine d'instruments proposés habituellement par l'école.

C'est une ouverture vers la musique traditionnelle au sein de l'école. Le parcours découverte est toujours proposé aux élèves afin de se familiariser avec les divers instruments enseignés et de faire leur choix en toute connaissance.

Renseignements et inscriptions :

02 41 54 72 76, le lundi de 9 h à 13 h et de 14 h à 18 h ; le mercredi de 8 h à 16 h ; et le vendredi de 9 h à 13 h. Une permanence sera assurée 1, rue de l'Arcade à Saint-Mathurin-sur-Loire samedi 10 septembre, de 10 h à 12 h. Mail : [emvla@orange.fr](mailto:emvla@orange.fr). Site : <http://pagesperso-orange.fr/assoc.emvla>. L'EMVLA sera présente au forum des associations de Corné samedi 3 septembre. La rentrée musicale est fixée au lundi 19 septembre.